



BOLETIN INSTITUCIONAL DE **DERECHOS HUMANOS** & DERECHO INTERNACIONAL & HUMANITARIO



Boletín # 10

Agosto de 2018

Casanare celebró el Día Nacional de los Derechos Humanos



Con éxito se realizó este domingo 9 de septiembre la celebración del Día Nacional de los Derechos Humanos, un espacio en el cual la Gobernación de Casanare, Instituciones del Estado, y ciudadanía en general se unieron en torno al reconocimiento y necesidad de promover y fortalecer la cultura de respeto de los Derechos Humanos.

La jornada incluyó manifestaciones culturales y simbólicas, y el acompañamiento institucional en tres puntos céntricos de la ciudad de Yopal: los centros comerciales: Unicentro y Alcaraván Plaza, y en el Parque El Resurgimiento.

En el marco de esta celebración se realizó la firma del Pacto por el respeto, garantía y goce de los Derechos Humanos, a través del cual Entidades Públicas y de la sociedad civil se comprometieron a trabajar "...en contra de toda forma de violencia, y particularmente contra el homicidio debido a sus funestas consecuencias sobre el proyecto vital de cada región del país y en particular de cada ciudadano". Para Milton Álvarez, secretario de Gobierno departamental, es una oportunidad que no se debe dejar pasar para reflexionar sobre la necesidad que tenemos todos de construir una cultura de respeto a los Derechos Humanos, donde la vida, la integridad y libertad de los colombianos sea protegida por todos.

Por su parte, Diana Puentes, Defensora Regional del Pueblo, hizo un llamado a la unidad de la sociedad en torno al respeto de los Derechos Humanos, haciendo énfasis en el rechazo a la violencia de género, dada la coyuntura social de los últimos días en Casanare donde, según lo manifestó, las cifras de este delito son de las más altas del país.

Además de la Gobernación de Casanare y Defensoría del Pueblo, se vincularon a la actividad entidades como la Alcaldía de Yopal, Fiscalía, Policía Nacional, Ejército Nacional, Fuerza Aérea, además de establecimientos comerciales y promotores culturales.

Haz a los demás todo lo que quieras que te hagan a ti. Esa es la esencia de todo lo que se enseña en la ley y los profetas. - Jesucristo
Mateo 7:12

EDITORIAL

El Boletín Institucional de Derechos Humanos (DDHH) y Derecho Internacional Humanitario (DIH) hace parte de la estrategia de comunicación de la Secretaría de Gobierno Departamental y la Dirección de Convivencia y Desarrollo Comunitario, producido de manera bimestral desde enero de 2017.

A través de este documento procuramos informar de manera oportuna a organizaciones civiles, organizaciones de DDHH, y comunidad en general interesada en esta materia, acerca de los avances de este proyecto, y de las acciones más sobresalientes que se vienen ejecutando desde la Secretaría de Gobierno y Desarrollo Comunitario. Para cualquier solicitud o sugerencia por favor escribanos al correo desarrollocomunitario@casanare.gov.co

Josué Alirio Barrera
Gobernador de Casanare

Milton Herber Álvarez Alfonso
Secretario de Gobierno y Desarrollo Comunitario

Cielo Yamile Rodríguez Umaña
Directora de Convivencia y Desarrollo Comunitario

Edición y diagramación
Christian Nikolai Barrera Vargas

El Día de los Derechos Humanos en Colombia se celebra en honor a la memoria de San Pedro Claver, fallecido el 9 de septiembre de 1654. El sacerdote jesuita era reconocido por defender los derechos de los esclavos que llegaron a Cartagena de Indias durante la primera mitad del siglo XVII. En 1985, el Congreso de la República expidió la Ley 95, mediante la cual se declaró el 9 de septiembre como Día Nacional de los Derechos Humanos.



¿Sabías qué...?

El Departamento de Casanare cuenta con el Observatorio de Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario

El Observatorio de DDHH y DIH es el lugar donde se observa, analiza, procesa y teoriza acerca de las violaciones de los Derechos Humanos y el Derecho Internacional Humanitario en Casanare, convirtiéndose en una herramienta útil para construir a partir de datos estadísticos, cuantitativos y cualitativos, diagnósticos y documentos analíticos que tienen como objeto explicar la situación de Derechos Humanos y Derecho Internacional Humanitario en Casanare.

Este Observatorio está compuesto por el SISTEMA DE INFORMACIÓN (SI) y el SISTEMA DE INFORMACIÓN GEOGRÁFICO (SIG).

Puedes consultarlo en...
www.observatorio.casanare.gov.co



Secretaría de Gobierno y Desarrollo Comunitario

Centro Administrativo Departamental
Carrera 20 # 8 - 02, 4to Piso
Tel. 6336339 Ext. 1402,
Yopal, Casanare



Escribenos a nuestros correos:
derechosencasanare@casanare.gov.co
desarrollocomunitario@casanare.gov.co



Consulta nuestra página web
www.casanare.gov.co

Secretaría de Gobierno y Desarrollo Comunitario
"Trabajando por la comunidad con paso firme"

